

El cártel de México intimida a gasolineras para que dejen de vender al ejército

La Procuraduría Federal de Protección al Consumidor (Profeco) cerró nueve gasolineras en Nuevo Laredo que se negaban a servir a las fuerzas militares nacionales.

Nueve estaciones de servicio en el estado de Tamaulipas han sido cerradas por las autoridades mexicanas acusadas de dejar que los criminales las amenacen, negándose a vender combustible al ejército y a la policía.

Durante una investigación se revisaron doce sitios en Nuevo Laredo, tres ya fueron cerrados y los otros nueve fueron forzados a cerrar debido a "discriminación en la venta de combustible", según la Profeco.

Después de que el pánico inicial empujó a los consumidores a hacer cola en las gasolineras abiertas, Profeco anunció que no se cerrarán más sitios y que no se espera que haya escasez de combustible. Cincuenta y cuatro de las 66 estaciones de la ciudad continuaron operando con normalidad.

Las amenazas de un grupo de delincuentes que operan en el noreste del país se hicieron a principios de mes, informó La Vanguardia.

Nuevo Laredo es una ciudad fronteriza mexicana que recientemente ha sufrido conflictos armados entre los cárteles y el ejército.